

## Canillas de Aceituno...

...es el nombre de un municipio y de un pequeño pueblo localizado en las faldas de la sierra de La Maroma, en la provincia de Málaga, perteneciente a la comunidad autónoma de Andalucía, en el sur de España. Está situado a unos 17 kilómetros de Vélez Málaga y a 51 de la capital de provincia. Tiene una población de aproximadamente 2,300 residentes. Los nativos se llaman Canilleros.

El nombre proviene del latín *Cannillae* (la zona de las plantaciones de caña) y la palabra árabe *Azeytuni* (sedas tejidas y teñidas).

El municipio tiene una superficie de 42 km<sup>2</sup>. El centro de población se encuentra a una altitud de 645 m. y la temperatura media anual es de 17° C.